



## Anmoderationsvorschlag Prof. Däfler



Unser (nächster) Gast heute ist Professor Dr. Martin-Niels Däfler.

Bevor er uns mit seinem Vortrag inspirieren wird, möchte ich Ihnen unseren Referenten kurz vorstellen.

Professor Däfler wurde 1969 in Mainz geboren und hat in Würzburg sowie Australien studiert. Danach hat er für die Boston Consulting Group sowie den Deutschen Sparkassen- und Giroverband gearbeitet. Seit dem Jahr 2010 lehrt Däfler als hauptamtlicher Professor an der FOM Hochschule in Frankfurt am Main.

Däfler ist ein deutschlandweit gefragter Redner. Er hat 21 Bücher und über 170 Fachartikel geschrieben. Für DAX-Konzerne, Mittelständler, Verbände und Kommunen ist er als Berater und Trainer tätig.

Egal, ob er schreibt, berät oder Vorträge hält – Eines ist Däfler immer wichtig: Seinen Lesern und Zuhörern konkrete Tipps zu geben, die wirklich helfen. Also, stellen wir ihn auf die Probe!

Herzlich Willkommen, Professor Däfler!



Our (next) guest today is Professor Dr. Martin-Niels Däfler.

Before he will inspire us with his keynote, I'd like to introduce our speaker to you.

Professor Däfler was born 1969 in the city of Mainz on the river Rhine. He studied in Würzburg and Australia. After that he worked for the Boston Consulting Group in Munich and the German Savings Banks Association in Berlin. Since 2010 he is a full-time professor at the FOM university in Frankfurt.

Mr. Däfler has written 21 books and over 170 articles. As a consultant and trainer he operates for a wide array of companies and institutions – large global groups as well as medium-sized firms.

No matter whether Prof. Däfler is writing, consulting or speaking: he has always one intention – he wants to convey thoughts, tips and tools that really work in the daily business. So, let's put him to the test.

Welcome, Professor Däfler!